

■ Estas son las características

Cali refuerza su seguridad con 23 nuevas camionetas entregadas a la Policía: una inversión de más de 9.000 millones



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Miércoles 20 de Noviembre, 2024

La Alcaldía de Cali, a través de la Secretaría de Seguridad y Justicia, entregó 23 camionetas tipo Van a la Policía Metropolitana.

Esta acción representa la inversión más alta realizada en la historia de la ciudad para mejorar las capacidades operativas de las autoridades, con un monto que supera los 9.000 millones de pesos.

Las nuevas unidades serán empleadas para patrullajes, el traslado de personas privadas de la libertad y la atención de situaciones operativas diversas.

La adquisición incluye costos directos e indirectos como las adecuaciones de los vehículos y el SOAT.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Descargar factura de Emcali: cómo hacerlo en pocos pasos](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Emcali habilitó un enlace para descargar las facturas](#)



[Adiós a la "Tía Inés": En las últimas horas murió el reconocido locutor](#)

[Francisco Ramírez](#)



[La Fiscalía embargó 59 lingotes de oro y propiedades de un presunto narcotraficante en Cali](#)

Vehículos diseñados para operaciones de alta exigencia

Los vehículos entregados son de la marca Hyundai Staria y poseen características adaptadas para las necesidades policiales.

Cada unidad tiene capacidad para nueve personas, cuatro de ellos individuos bajo custodia, con asientos rígidos y antivandálicos.

Cuentan también con estructuras reforzadas que impiden daños por actos vandálicos y un sistema de iluminación LED estroboscópico para garantizar visibilidad en operativos nocturnos.

Estas camionetas están equipadas con recubrimientos antideslizantes y tubos de sujeción diseñados específicamente para el aseguramiento de los detenidos.

Además, integran equipos de perifoneo y lámparas que facilitan la atención de incidentes en distintas condiciones.

Durante la entrega, Álvaro Pretel, secretario (e) de Seguridad y Justicia, destacó que esta inversión responde a las necesidades identificadas para reducir los delitos en la ciudad.

“Invertir en las capacidades de nuestras autoridades es fundamental para lograr una Cali más ordenada y tranquila”, señaló.

Por su parte, el coronel Carlos Oviedo, comandante de la Policía Metropolitana, subrayó la importancia de estas herramientas para mantener la tendencia a la baja en los índices delictivos.

Según los reportes, el homicidio ha disminuido un 6% en lo que va del año, mientras que otros delitos como el hurto a personas, celulares y automotores también han registrado caídas significativas.

Estrategia integral de seguridad

La entrega de este parque automotor forma parte de una estrategia más amplia que busca garantizar la seguridad y tranquilidad de los caleños.

Además de los vehículos, se están implementando iniciativas orientadas a la prevención del crimen y el fortalecimiento de la relación entre la comunidad y las autoridades.

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

